

Liebe Eltern, sehr geehrte Damen und Herren!

Das Schuljahr 2020/21 ist erfolgreich im Regelbetrieb gestartet. Bislang ist an unserer Schule kein Coronafall aufgetreten. Die in diesem Jahr notwendigen Einschränkungen im AG-Bereich und die Anpassungen im Tagesablauf funktionieren mittlerweile gut. Wir hoffen, dass es auch weiterhin zu keinen weiteren Einschränkungen des Regelbetriebs kommt. Trotzdem möchte ich nochmals auf das im letzten Elternbrief (August 2020) angehängte Hygienekonzept hinweisen (vgl. Homepage des Weierhofs).

Personalia

Wir haben am 17.8.2020 zum neuen Schuljahr 109 Schülerinnen und Schüler im Jahrgang 5 in vier Klassen aufgenommen. Gleichzeitig starteten zwei neue Lehrkräfte ihre Tätigkeit an unserer Schule: Frau Sarah Urschel (kath. Religion und Deutsch) und Herr Stephan Roth (ev. Religion und Geschichte). Frau Christina Haas (Deutsch, Geschichte) wird zum 1.10.2020 ihre Lehrtätigkeit am Weierhof aufnehmen, als Ersatz für Frau Michele Walla, die uns kurzfristig verlassen hat.

Mittagessen

Der Essensbeitrag in Höhe von monatlich EUR 112,- wird ab September 2020 bis einschließlich Juli 2021 eingezogen. Der Monat August 2021 bleibt ohne Einzug. Für die Abiturienten wird das Essensgeld bis einschließlich Juni 2021 eingezogen. Bitte teilen Sie unserer Verwaltung Änderungen Ihrer Bankverbindung umgehend mit.

Durch die coronabedingten Hygieneauflagen mussten wir einige Abläufe in der Küche ändern. So können wir zur Zeit leider kein Salatbuffet anbieten. Die Getränke müssen in Verpackungen ausgegeben werden. Unser Küchenchef Herr Beck und sein Team bemühen sich, diese Auflagen so gut wie möglich zu kompensieren. So bietet die Küche z.B. täglich einen kleinen Salat an. Diese scheinbar kleinen Änderungen führen in der Küche zur Zeit zu deutlichen Änderungen der Abläufe und einem entsprechenden Mehraufwand. Dabei achtet unser Küchenteam sehr darauf, unseren hohen Qualitätsansprüchen nicht zuletzt im Sinne eines geeigneten Essens auch für Schülerinnen und Schüler mit Diabetes mellitus zu genügen. Dies wird regelmäßig überprüft. Sollte ein Essen zu beanstanden sein, so bitte ich die Schülerin bzw. den Schüler direkt auf einen Mitarbeiter der Küche zuzugehen und dies zu melden.

Der nächste runde Tisch mit unserer Elternvertretung und Schülervertretung wird über weitere Möglichkeiten beraten, um die Essensversorgung weiter zu verbessern.

Fahren auf dem Schulgelände

Aus den Erfahrungen des letzten Schuljahres möchte ich nochmals auf die Grundsätze zum Fahren auf dem Schulgelände hinweisen. Um die Sicherheit unserer Schülerinnen und Schüler zu gewährleisten, darf auf dem Schulgelände und insbesondere auf dem Aulaparkplatz nur in Schrittgeschwindigkeit gefahren werden (erster Gang – Standgas). Weiterhin bitte ich die Einbahnstraßenregelung auf dem Aulaparkplatz zu beachten. Bitte fahren Sie vom Kreisel direkt rechts auf den Aulaparkplatz und nutzen Sie den oberen Parkplatzausgang, um über den Weg wieder zum Kreisel zurückzukehren.

Weiterhin möchte ich darauf hinweisen, dass auf diesem Weg ein absolutes Halteverbot gilt. Die hier haltenden Autos behindern zum Einen den Verkehrsfluss. Im Rettungsfall wird das "Entwirren" der haltenden Fahrzeuge zu einem Hindernis für die anfahrende Feuerwehr. Das gleiche gilt für den westlichen Eingang des Schulgeländes.

Aus Sicherheitsgründen ist das Befahren des Weges zum Lehrerparkplatz nur in Ausnahmefällen und ausschließlich mit Genehmigung des Schulleiters gestattet.

Besucher

Auf Grund der coronabedingten Auflagen sollen sich möglichst keine Personen in der Schule aufhalten, die nicht zur direkten Schulgemeinschaft gehören. Daher müssen sich alle Besucher, die sich auf dem Schulgelände und insbesondere im Schulhaus aufhalten, im Schulsekretariat anmelden. Bitte gehen Sie nicht direkt ins Schulgebäude. Sollte Ihr Kind etwas vergessen haben, so geben Sie dies in wirklich dringenden Fällen im Schulsekretariat ab.



Warme Kleidung

Die Unterrichtssäle werden regelmäßig, d.h. in Abständen von ca. 20 Minuten gelüftet. In der nun kommenden kalten Jahreszeit sollten sich die Schülerinnen und Schüler entsprechend kleiden können. Ich möchte Sie daher bitten, mit Ihren Kindern über die entsprechende warme Kleidung im Klassensaal zu sprechen.

Bewegliche Ferientage

Rosenmontag, 15.02.2021 Fastnachtsdienstag, 16.02.2021 Aschermittwoch, 17.02.2021 Mittwoch nach den Osterferien, 07.04.2021 Freitag nach Christi Himmelfahrt, 14.05.2021 Freitag nach Fronleichnam, 04.06.2021

Ferientermine	Letzter Schultag	Erster Unterrichtstag nach den Ferien
Herbstferien (12.10.20 – 23.10.20)	09. Oktober 2020	26. Oktober 2020
Weihnachtsferien (21.12.20-31.12.20)	18. Dezember 2020	04. Januar 2021
Osterferien (29.03.21 - 06.04.21)	26. März 2021	08. April 2021
Pfingstferien (25.05.21 – 02.06.21)	21. Mai 2021	07. Juni 2021
Sommerferien (19.07.21 - 27.08.21)	16. Juli 2021	30. August 2021

Der Unterricht endet aufgrund der neuen rheinland-pfälzischen Schulordnung am letzten Schultag vor den Ferien grundsätzlich zum normalen Unterrichtsschluss. Einen verkürzten Unterrichtstag gibt es nur bei Zeugnisausgabe: Freitag, 29. Januar und Freitag, 16. Juli 2021. Unterrichtsschluss ist an diesen Tagen jeweils um 11.15 Uhr.

Am 26. April findet unser Studientag statt. Daher ist an diesem Tag unterrichtsfrei. Mündliche Abiturprüfungen (unterrichtsfrei für Klassen 5-11): 05.07.2021 und 06.07.2021.

Zahl der Klassenarbeiten in den einzelnen Fächern und Klassen

Klassenstufe		6	7	8	9
Deutsch (Aufgaben zur Textbearbeitung und zum Verfassen	3	3	3	3	4
von Texten / Überprüfungen zur Rechtschreibung)		1	1	1	0
Englisch 1. FS	3	4	4	4	4
Französisch 1. FS	3	4	4	4	4
Englisch 2. FS		3	4	4	4
Französisch 2. FS		3	4	4	4
Latein 2. FS		3	4	4	4
3. Fremdsprachen G8GTS: Franz., Lat., Spanisch, Japanisch				4	4
Mathematik	4	4	4	4	4

Mit freundlichen Grüßen

Michael Scholz (Schulleiter)